
近日，“虹口提篮
桥”微信公众号已开启
了“大调研”栏目，微信
搜索公众号“虹口提篮
桥”或扫描二维码添加
关注， 就能了解栏目中
的内容了。 有任何与大
调研相关的想法、 问题
都欢迎在微信号里反
映，期待居民们的参与！

第一步：
先扫描二维码 ， 关注

“虹口提篮桥”微信公众号

第二步：
进 入 公 众

号 ，点击 “大调
研”， 然后点击
“我有话说 ”菜
单
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深入基层、深入群众、深入企业，了解
社情民意、完善政策举措、解决实际问题，
提篮桥街道“大调研”工作持续推进中。

虹口区副区长袁泉赴提篮桥街道舟
山居民区调研并慰问困难居民家庭，提
篮桥街道党工委书记徐普宝，党工委副
书记、办事处主任程军陪同。 袁泉副区
长到居民家中，与其面对面沟通交谈，了
解生活起居情况及急难愁盼问题。

袁泉副区长对街道及居委长期以来
的工作表示了肯定，并希望今后帮困保
障政策能继续到位， 为居民排忧解难。
他指出， 针对这一类生活非常困难、平
时缺少发声渠道的群体，街道一定要做
好调研工作，抓住他们最关注、最迫切
的需求，认真研究解决方案，真正做到
“问政于民”、“问需于民”。

提篮桥街道党工委书记徐普宝，党
工委副书记、办事处主任程军来到霍山
学校，结合“大调研”工作要求,组织晋
阳社区居民、志愿者、老干部、社区单位
和区域化党建联系单位召开座谈会，听
取社情民意。

会上，徐普宝书记向与会居民通报
了近阶段街道更名为北外滩街道、“六
无”创建、美丽家园建设等情况，他表
示，“大调研” 工作落脚点在于解决问
题，街道和社区干部要走进居民家庭，提
升民生福祉；走进企业单位，提升营商环

境；走进具体工作，提升干事创业、攻坚
克难的能力，切实解决实际问题，为全年
工作开好局、起好步。

程军主任也提出，希望社区各界积
极踊跃提出意见和建议，为北外滩的建
设发展添砖加瓦。

提篮桥街道党工委副书记、办事处
主任程军走访调研了宝矿国际商务楼宇
内的中国工商银行虹口吴淞路支行及华
安证券公司两家入驻企业，了解楼宇白
领的问题与需求。

区人大常委会提篮桥街道工委副主
任周根树，上门走访居民开展“大调研”
工作，听取社情民意。

街道办事处副主任宋怡来到居民家
中走访开展“大调研”工作，倾听百姓最
真切的呼声。

街道办事处副主任严忠明走访困难
家庭开展“大调研”工作，同时叮嘱居民
年关将至务必注意用电安全。

街道人民武装部部长陈国华到居民
家中开展走访调研。

街道副调研员张文健走访居民，倾
听居民的建议诉求。

所有机关、事业干部也纷纷走进居
民家中，持续推进“大调研”工作，各居
民区的“大调研”工作也在如火如荼地
进行中。

提篮桥街道“大调研”工作持续推进中

当共享单车乱停乱放成为里弄居民
的负担， 当随取随用变成方便自己却麻
烦别人的事实， 高阳居委会的居委干部
们选择行动起来去改变。 最近一大早，
居委会便联合党员志愿者与平安志愿者
从弄堂开始清理单车， 共清理单车近
200 辆，居民区里马上变得更干净整洁。

近日工作人员在逢源辖区居民家中
调研时， 得知一位独居老人的女儿回国
后精神状态就很不好，临近年关，担心她
有过激行为， 又担心将女儿送去医院治

疗会受苦， 心里很矛盾。 经过街道与居
委工作人员的多番劝导之后， 彭阿姨终
于同意送女儿去医院接受治疗。 当天下
午，街道、居委及派出所民警便陪同老人
将女儿送到医院并办理了住院手续。 同
时，街道、居委及民警也向老人承诺，会
积极解决她女儿的户口及医药费报销问
题。 老人表示，多亏了街道和居委，才让
她下定决心， 了结了心中最大的难处。
对此她非常感激，还为街道开展的“大
调研”点了个大大的赞。

提篮调研微成果 居民之事无小事 截止至 1 月底， 街道已走访居民
家庭 1700 户 ， 其中上门走访调研
1302 户、电话方式调研 367 户 、座谈
会形式调研 31 户。共计收到问题及建
议 954 条，主要涉及城区管理 214 条、
社区治理 59 条、帮困救助 82 条、为老
服务 53 条、 旧区改造 372 条。 目前
954 条问题及建议中，427 条已解决，
47 条正在解决，480 条有待研究。

企业方面，目前街道共走访 13 家
社区企业，得到了 1 条问题反馈，正在
积极研究。

【“数”说大调研】

虹口区副区长袁泉赴提篮桥街道舟山居
民区调研并慰问困难居民家庭

提篮桥街道辖区内旧式里弄、老公
房众多，由此而滋生的违章搭建、规模
性租赁、 楼道堆物等问题也层出不穷。
在开展“大调研”工作，实地走访调研
居民的过程中，街道发现，有相当一部
分居民的诉求就是希望能对此类城市
管理中的顽疾进行彻底的整治。 为此，
街道将“大调研”工作与“六无”创建
工作进行了有机结合，通过开展各类整
治、改造活动，解决了居民的急难求盼
问题，也提升了社区的生活环境，得到
社区居民一致好评。 其中，尤以临潼路
207 号“口袋公园”的建设最为典型。

临潼路 207 号因历史原因，导致过
去存在大量违章搭建，且有外来人员居
住其中，安全隐患巨大。 调研走访中了
解到， 周边居民对此处搭建意见很大。

经过细致研究部署，街道借助“六无”创
建的势头，对此处的违章搭建进行了整
体的清除，收回了此处用地，并将其改造
为一片绿地花园。 上周，绿地正式完工，

并计划于近期对外开放。 居民对这座既
解决了安全隐患、又提升了社区环境的
“口袋公园”喜爱不已。 目前，街道正在
开展“口袋公园”的征名活动，已有大量

社区居民踊跃参加。
在调研过程中， 居民反映的一大

共性问题就是楼道堆物。 为此，街道结
合“六无”创建工作，对楼道堆物现象
重拳整治， 其中尤以惠民路 238 弄沪
工大楼的整治最为突出。 该楼内的堆
物种类从生活用品到大型家具一应俱
全，部分消防通道被堆满，私接电线情
况严重， 甚至还有一对老夫妻长期居
住在楼道内。

针对这一情况，街道采用了先宣传
后整治的方法，先取得了楼内居民的理
解， 特别是成功将楼道内的老夫妻劝
离；再以点带面，逐层推进开展清理工
作，取得了良好的效果。

整治时，甚至有部分居民主动与执
法人员一起将自家的堆物搬离。

大调研听居民心声 创六无解居民烦忧

整整治治前前 整整治治后后


